

# Schule per App kennenlernen

EG-Fünftklässler gewinnen Preis für Rallye

LIPPSTADT Was passiert, wenn das Essen in der Mensa des Evangelischen Gymnasiums (EG) nicht vorbestellt wurde und wie viele Feuerlöscher hängen in Trakt 4? Auf Spurensuche durch die Schule schickt die Klasse 5a die Teilnehmer ihrer selbstprogrammierten digitalen Schnitzeljagd – für die haben sie einen Preis gewonnen.

Die Fünftklässler haben an dem Wettbewerb „Wir durch NRW“ der WDR-Redaktion von Planet Schule teilgenommen. Dabei mussten sie mit der Smartphone-App Biparcours eine Themenrallye ihres Lieblingsortes erstellen. Die EG-Fünftklässler haben sich für ihre Schule entschieden.

Ideen gesammelt und das Ganze mit Audiodateien, QR-Codes, Filmen und Fotos umgesetzt, haben die Schüler selbst in 13 Teams. Dabei haben sie viel über ihre Schule gelernt, sagen sie – etwa, dass einige Gebäude rund 150 Jahre alt sind. Jede Gruppe bekam für das Projekt ein Smartphone – denn noch nicht alle Schüler haben ein eigenes, erklärt Klassenleiter Björn Bollhöfer. „Entsprechend spannend, neu und reizvoll war diese Unterrichtsidee für uns alle“, so der Lehrer, der das Projekt gemeinsam mit Insa Rüter, ebenfalls Klassenleiterin, begleitet hat.

Das Produkt überzeugte beim WDR und holte den Schülern einen der drei Hauptgewinne. Begründung der Jury: „Der Parcours zeigt beispielhaft, wie man mit einer digitalen Schulrallye Mitschüler, Gäste und Neuankommlinge für ihre Schule begeistern kann“. Das hätte Potenzial für Kennenlernnachmittage. Am EG sollen im Sommer auch tatsächlich die neuen Fünfer und ihre Eltern die Schule mit der digitalen Schnitzeljagd kennenlernen, so Bollhöfer.

Und das gab es für die jungen Sieger: 300 Euro für die Klassenkasse, eine Fahrt zur Preisverleihung im WDR-Funkhaus in Köln und ein Besuch von den „Zwei durch NRW“-Moderatoren André Gatzke und Esther Brandt am EG im Sommer. mr



Die digitale Schnitzeljagd der Klasse 5a des Evangelischen Gymnasiums hat einen Preis des WDRs gewonnen. Foto: Rinsche